



横尾小学校便

みがけ心 きたえ体 (のばせ力)

横尾っ子だよ



令和6年度 第15号 R6.7.12 (金)

わくわく夢がある学校づくり

ニウェルビーイングの風を横尾小から

文責 校長 河野 正勝

横尾っ子の心を見つめる教育週間終了

6/28(金)からスタートした教育週間も7/5(金)4年生の授業参観、懇談会をもって終了しました。この1週間は、毎日、各学年の道徳の授業参観、懇談会を開催しました。命の大切さや友人との関係のことなどについて考え、自身の考えを表現、交流する姿を見ていただけたことと思います。懇談会では、この1学期の子どもたちの様子や夏休みの取組等についての情報交換などがなされたことと思っています。

その他にも「横尾ウォークラリー→引き渡し訓練」、「100人パトロール」「学校保健委員会」も実施しました。保護者の方は直接かかわることはありませんが、「横尾小コミュニティースクール学校運営協議会」や「幼保小連絡会」も実施しました。

保護者の皆様や地域の皆様には、この期間中たくさんの方に来校していただき、ご協力いただきました。改めて感謝申し上げます。



水泳指導終了 (滑石スイミングセンター)

6/20(木)今年度最後の水泳指導を行いました。最後を飾ったのは、6年生と2年生です。

最後は、コーチの方どの学年もコースごとにどれだけ泳力が伸びたか確認する時間をとってください

さいました。各学年、各コースに合わせて、ヘルパーやビート板を使ったり、コーチの方に補助に入っていたり、もちろん自分の力だけで泳いだりと、一人ひとり自分の伸びを、できるようになったことを確認することができました。それぞれ泳ぎ終わった後には、大きな拍手が鳴り響いていたところも、すばらしかったです。

施設や環境も含め、滑石スイミングセンターの皆様には、各学年、計3回、合計9時間、本当にお世話になりました。心からお礼申し上げます。次年度もどうぞよろしくお願いいたします。

被爆体験講話

6/19(水)今年も、1、2年生と3年生以上に分かれて、被爆体験講話を聴く会を行いました。3年生以上の講師として、長崎平和推進協会継承部員(語り部)であられる小峰秀孝様に来ていただきました。1、2年生には、「被爆体験を語り継ぐ 永遠の会」から本村妙子様と二田直子様に来ていただきました。画像を用いた「永遠の会による平和紙芝居～被爆体験記朗読会～」を行っていただきました。

それぞれの発達段階に応じて、核兵器(原爆)使用や戦争は絶対にやってはいけないこと、今の平和がどんなに大切であるかということ、一人ひとりがしっかりと考えることができました。小峰様、本村様、二田様におかれましては、横尾小に足を運んで、たいへん貴重な講話を子供たちに行っていただきましたことに、心から感謝いたします。



横尾小HP、QRコードです → →
本日午前中で18,143アクセスをいただいています。1学期もあと1週間となりました。今後とも、よろしくお願いいたします。

